

“Puertas abiertas”.

La entidad responsable y ejecutora de la actividad es el IPLA-CSIC, y las actividades las desarrollarán científicos senior adscritos a dicha institución. La actividad se llevará a cabo en el mes de noviembre, y se realizará en una única jornada con turno de mañana y de tarde en la biblioteca y en las instalaciones del IPLA con una duración aproximada de 2 horas.

La jornada de puertas abiertas comenzará con una presentación del centro de investigación en el que se encuentran, comentándoles su estructura y funcionamiento. Posteriormente, se continuará con una charla-conferencia que versará sobre aspectos generales de los Productos Lácteos en Asturias, y se describirán algunas de las investigaciones actuales del IPLA, dirigidas a incrementar la calidad, seguridad y competitividad de los productos lácteos, así como, a favorecer y mejorar la salud y el bienestar de los consumidores. Una vez concluida la charla y tras atender todas las preguntas y curiosidades surgidas entre el público, se inicia una visita guiada por investigadores senior del centro, donde se mostrarán distintas instalaciones y laboratorios del IPLA. Además, los visitantes tendrán la oportunidad de conocer diferentes equipos y se les explicará cómo es su funcionamiento, para qué se utilizan y como se interpretarían los resultados obtenidos. Durante el recorrido, se podrían hacer demostraciones y ensayos en directo, alguno de ellos (siempre que sea posible) con la participación de los visitantes.

La actividad está dirigida al público en general, pudiendo ser una actividad para desarrollar en familia. Además, es posible el acceso de personas con movilidad reducida.